

NOTICIERO ESCOLAR RIDA — Nº 26-2024—Del 29 al 06 Diciembre

EDITORIAL

uerida comunidad educativa:

El mes de diciembre ha llegado, marcando el cierre de un ciclo lleno de aprendizajes, desafíos superados y logros alcanzados. Este es un tiempo especial, no solo porque despedimos el año escolar, sino porque celebramos los frutos del esfuerzo colectivo de estudiantes, familias y docentes.

Diciembre es el mes de las despedidas, graduaciones, promociones, donde nuestros estudiantes de los últimos años dan un paso adelante hacia nuevos horizontes. Es el momento de despedirlos con orgullo y gratitud, reconociendo el esfuerzo que han puesto en cada jornada escolar. También es el mes de las clausuras, esas ceremonias donde hacemos una pausa para reflexionar sobre lo vivido y agradecer los momentos compartidos.

Y no podemos olvidar la celebración de la navidad y el compartir por aulas, espacios de alegría y fraternidad que nos

recuerdan la importancia de compartir y vivir el espíritu navideño en comunidad. Sin embargo, mientras celebramos, también es un tiempo para redoblar esfuerzos. Este es el momento de dar lo mejor de nosotros mismos en cada tarea pendiente, en cada evaluación y en cada actividad que nos acerque a cerrar el año con excelencia.

Aprovechemos estas semanas para trabajar con entusiasmo, para sembrar valores en nuestros estudiantes y para fortalecer los lazos que nos unen como familia educativa. Recordemos que cada final es también un nuevo comienzo, y que el esfuerzo que dedicamos hoy es la semilla de los sueños que cosecharemos mañana.

¡Sigamos adelante con compromiso y energía!.





CLAUSURA AÑO ESCOLAR 2024

NIVEL	FECHA	ACTIVIDAD	LUGAR	HORARIO
		CLAUSURA AÑO ESCOLAR	PATIO NTRA. SRA. SCHOENSTATT	5,00 pm
INICIAL	JUEVES 19/12	ACTIVIDAD NAVIDEÑA	AULAS ASIGNADAS	6,00 pm
		CLAUSURA AÑO ESCOLAR	PATIO NTRA. SRA. SCHOENSTATT	5,00 pm
PRIMARIA Y SECUNDARIA	VIERNES 20/12	ACTIVIDAD NAVIDEÑA	AULAS ASIGNADAS	6,00 pm

EVALUACIONES FINALES VIII UNIDAD—IV BIMESTRE

Las evaluaciones correspondientes a la VIII unidad se llevarán a cabo del 12 al 17, para lo cual Ud. recibirá oportunamente el rol de pruebas y los temarios de cada una de ellas.

La salida de los alumnos durante los días que hay exámenes finales será en el horario:

Inicial: Ingreso: 8.30 am y la salida será a las 11.00 am

Primaria: Ingreso a las 7.00 am y la salida será a las 11.00 am

Secundaria: Ingreso a las 7.00 am y la salida será a las 11.30 am

La semana del 12 al 17 de diciembre, durante las pruebas parciales, no hay atención de los profesores a los padres de familia por estar dedicados a la subida de notas finales a los registros oficiales y a la elaboración de los documentos de gestión 2025.



EVALUACIONES FINALES VIII UNIDAD-IV BIMESTRE

Recuperaciones para 5º de secundaria.

Los días 09 y 10 de enero se llevarán a cabo las recuperaciones para aquellos alumnos de 5º de secundaria que Requieran Recuperación (RR)

Graduación de 5 años A y B

Viernes 29 de noviembre 4.00 pm - Patio Colegio Ntra. Sra. de Schoenstatt











01 DICIEMBRE-DIA MUNDIAL DEL SIDA



Cada 1 de diciembre se celebra el Día Mundial del Sida. Este día es una oportunidad para apoyar a aquellos involucrados en la lucha contra el VIH y para mejorar la comprensión del VIH como un problema de salud pública mundial.

El lema de este año es: Pon fin a las desigualdades. Pon fin al sida. Pon fin a las pandemias.

Hacemos un llamamiento a tomar medidas urgentes para el mantenimiento de servicios esenciales de prevención y atención al VIH que la pandemia por el COVID-19 y su respuesta hayan podido causar en los diferentes países.





CAMPAÑA SOLIDARIA EN FAVOR DE LOS ABUELITOS

Únete a esta Campaña en la que recogeremos viveres, ropa usada en buen estado, frazadas, material de aseo, etc. para compartirlo con los abuelitos de la calle.

Pudes dejar tus donativos hasta el jueves 12 de diciembre en secretaría de Mi Casita o Schoenstatt y con su Tutor/a del aula



De acuerdo a lo establecido en el numeral 14.1 del artículo 14 de la Ley N° 26549 (Ley de los Centros Educativos Privados), nuestras I.E. (Mi Casita-Schoenstatt) han enviado el día 24 de noviembre a todos los grupos de WhatsApp y a los correos registrados las CONDICIONES DE MATRÍCULAS 2025.











Departamento de Psicología

LA TOMA DE DECISIONES ASERTIVAS

omar decisiones es parte de nuestra vida diaria, desde elegir qué estudiar hasta decidir con quién pasar el tiempo libre. Sin embargo, muchas veces enfrentamos la presión de agradar a los demás o de hacer lo que se espera de nosotros, olvidando lo que realmente necesitamos o deseamos. Aquí es donde entra la importancia de la decisión asertiva.

Ser asertivo al tomar decisiones significa ser capaz de expresar lo que piensas, sientes y deseas de manera clara y respetuosa, sin miedo al juicio de los demás ni a la presión social. La asertividad nos permite poner límites saludables, respetar nuestras propias necesidades y deseos, y al mismo tiempo ser conscientes y respetuosos con los sentimientos de los demás.

Escucha tus necesidades: Antes de tomar una decisión, es importante saber qué quieres realmente. Reflexiona sobre lo que te hace sentir bien o lo que te gustaría lograr.

Sé claro y directo: Cuando expreses tu decisión, hazlo de manera respetuosa pero firme. Evita rodeos o tratar de complacer a los demás a toda costa.

Aprende a decir "no": Decir "no" no es malo, al contrario, es un acto de autocuidado. Si algo no te hace sentir bien o va en contra de tus valores, está bien rechazarlo.

Considera las consecuencias: Reflexiona sobre cómo tu decisión afectará tanto a ti como a los demás. La asertividad también involucra tener en cuenta el bienestar general.

Al tomar decisiones de manera asertiva, no solo te sientes más seguro de ti mismo, sino que también construyes relaciones más sanas y equilibradas. La asertividad te ayuda a evitar la frustración, el estrés y los arrepentimientos, porque te permite tomar decisiones que realmente reflejan lo que eres y lo que deseas para tu vida.

Recuerda, tú eres el único responsable de tus decisiones. Ser asertivo te permite ser fiel a ti mismo, respetar tus propios límites y, al mismo tiempo, ser respetuoso con los demás. La clave está en encontrar un equilibrio entre tus necesidades y las de los otros.

Lic. Eliana Barreto-Departamento de Psicología

Talleres de Psicología



La psicología no puede decirle a la gente cómo deben vivir sus vidas. Sin embargo, puede proporcionarles los medios para efectuar el cambio personal y social.





PAGO DE PENSIONES

Les recordamos que las pensiones se pagan al fin de cada mes por lo que ya ha vencido la pensión del mes de <u>NOVIEMBRE</u>. Les pedimos cumplir con su responsabilidad con este compromiso para poder cumplir con nuestras obligaciones. El pago lo pueden hacer en Secretaría de 7.30 am a 5.00 pm o en cualquier agente o banco Scotiabank o BCP. Les envío el Nº de cuenta de ambos bancos:

SCOTIABANK: 000-8987572

CCI: 009-408-00000-8987572-68

B.C.P.: 570-4209092-0-55

CCI: 00257000896769707003



CULMINACIÓN EXITOSA DEL TALLER "MÁS ALLÁ DEL ÉXITO"

Con gran satisfacción, los colaboradores del área administrativa y de mantenimiento culminaron el taller "Más Allá del Éxito", basado en las enseñanzas del reconocido autor y conferencista John Maxwell. Este evento tuvo como objetivo potenciar su desarrollo per-



sonal y profesional, brindándoles herramientas prácticas para alcanzar metas significativas en sus vidas y en sus áreas de trabajo.

El taller abordó temas como el liderazgo consciente, la, importancia de construir relaciones efectivas y el impacto de los valores en el logro de objetivos. A través de dinámicas participativas y reflexiones profundas, los participantes fortalecieron habilidades clave que no solo contribuyen a su desempeño laboral, sino también a su crecimiento integral como individuos.

La implementación de este tipo de capacitaciones refuerza el compromiso de nuestra institución con el desarrollo continuo de sus colaboradores, promoviendo una cultura organizacional orientada al éxito sostenible y a la excelencia en cada una de sus áreas.

¡Felicitamos a todos los participantes por su entusiasmo y dedicación, y los animamos a aplicar estos aprendizajes en su día a día para seguir marcando la diferencia!

RINCÓN ECOLÓGICO



Reciclar es más que una acción, es una responsabilidad con el planeta. Al separar y reutilizar materiales, reducimos la contaminación, ahorramos recursos naturales y damos una segunda vida a lo que parecía desechable. ¡Hagamos del reciclaje un hábito y contribuyamos a un futuro más limpio y sostenible para todos!





#03 "CONSEJOS PARA REDUCIR EL CONSUMO DE AZÚCAR"

Cómo reducir el consumo de azúcar



Dale prioridad a las salsas caseras.

Reduce el consumo de gaseosas.

Prefiere alimentos frescos.

Endulza los alimentos con miel o stevia.

Evita las comidas rápidas.

Elige frutas en vez de dulces.







